

Mouna Abdirachid

Le 15 juillet 2022

Une journée mémorable

Mouna Abdirachid, interprète pour Bruxelles Accueil depuis le 15 juillet 2022. Mouna Abdirachid : « Je n'oublierai jamais cette date. C'était mon premier interprétariat pour Bruxelles Accueil. J'avais suivi la formation et c'était superbe. Je me sentais très à l'aise à Bruxelles Accueil. J'avais découvert le service par internet et par une personne qui le connaissait déjà. »

Beaucoup de demandes

« Depuis ce jour-là j'ai beaucoup interprété pour Bruxelles Accueil, parce qu'on a besoin de beaucoup d'interprètes somaliens. Maintenant c'est un peu difficile, parce que je fais un Master en Communication et je n'ai pas beaucoup de temps. Mais en été je pourrais interpréter plus pour Bruxelles Accueil. Ils m'ont donné cette chance et je veux leur rendre un service. »

Le partage mutuel

« Je trouve que c'est tout à fait ce que Bruxelles Accueil fait. Les interprètes aident les gens qui ne parlent pas le néerlandais ou le français. Les interprètes bénévoles ont la chance d'améliorer leurs compétences. (elle réfléchit) Oui, en effet, c'est une bonne idée de devenir interprète professionnel. Je pourrais faire ça grâce à Bruxelles Accueil. »